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La semana pasada examinamos el párrafo 128 de Ya Salido El Sol (Hijo) donde el 

hermano Branham dijo: "Dios les bendiga. Les he retenido aquí por mucho tiempo. Si 

esas personas todavía están por ese teléfono, ellos ciertamente…pagando cincuenta 

centavos por minuto, realmente les ha salido costoso, en esta mañana; pero me fue 

imposible concluir a una hora, simplemente tuve que continuar. Ahora, Dios mediante, 

regresaré a la noche para hablar con Uds. de nuevo. Y si no puedo, entonces Uds. 

sabrán. Me supongo que ya no estamos por… ¿Ya no estamos por el teléfono? Ya no 

estamos por el teléfono. Uds. todos saben hacia dónde voy ¿verdad? ¡Al África! He 

estado llamando por mucho tiempo; por años he intentado regresar. Ahora en visión, el 

Espíritu del Señor ha preparado el camino. Ellos dijeron, que cuando aquellos pobres 

nativos recibieron de noticia, cuando no fui la última vez, se postraron en el suelo de 

día y de noche, gimiendo y clamando, y decían: “Señor, ¿qué habremos hecho?” Miles 

de ellos. Aquellos ni siquiera creen que éstos tienen alma. ¿Ven? Y ellos lloraban y 

gemían, y lloraban. No vaya nadie a mandar algún aviso de antemano; por favor no lo 

hagan. Vean, si la visa llegara a pasar por allí y se enteraran aquellos ministros, ellos 

me detendrían allí mismo. Tengo que entrar como cazador.  
 

Pasamos a mostrar cómo Satanás siempre trata de impedir que la Palabra salga y él usa a 

sus ministros para hacerlo. 
  

El Apóstol Pablo dijo en Gálatas 1: 6 Estoy maravillado de que tan pronto os hayáis 

alejado del que os llamó por la gracia de Cristo, para seguir un evangelio diferente. 7 

No que haya otro, sino que hay algunos que os perturban y quieren pervertir el evangelio 

de Cristo. 8 Mas si aun nosotros, o un ángel del cielo, os anunciare otro evangelio 

diferente del que os hemos anunciado, sea anatema. 9 Como antes hemos dicho, también 

ahora lo repito: Si alguno os predica diferente evangelio del que habéis recibido, sea 

anatema. 10 Pues, ¿busco ahora el favor de los hombres, o el de Dios? ¿O trato de 

agradar a los hombres? Pues si todavía agradara a los hombres, no sería siervo de 

Cristo. 11 Mas os hago saber, hermanos, que el evangelio anunciado por mí, no es según 

hombre; 12 pues yo ni lo recibí ni lo aprendí de hombre alguno, sino por revelación de 

Jesucristo. 13 Porque ya habéis oído acerca de mi conducta en otro tiempo en el 

judaísmo, que perseguía sobremanera a la iglesia de Dios, y la asolaba; 
  

Y, por supuesto, sabemos que la conversión de Pablo vino directamente de Dios, ya que 

Él se había mostrado a Pablo en la forma de la Columna de fuego y se había revelado a 

Pablo. 
  

Ahora, en lo que me gustaría centrarme aquí por un momento esta mañana antes de que 

nuestro hermano Modesto venga a predicarnos, yo quiero centrarme en lo que Pablo dijo 

especialmente en el versículo 6. 



  

6 Estoy maravillado de que tan pronto os hayáis alejado del que os llamó por la gracia 

de Cristo, para seguir un evangelio diferente. 7 No que haya otro, sino que hay algunos 

que os perturban y quieren pervertir el evangelio de Cristo. 
  

Por lo tanto, tenemos que considerar esto con mucho cuidado.  Y por lo tanto 

debemos “tomar la Palabra tal como Él la dijo”, en otras palabras, como Pedro nos 

enseñó que “La Escritura no es de interpretación privada”. 
  

Vamos a leer eso por nosotros mismos. 2 Pedro 1:20 entendiendo primero esto, que 

ninguna profecía de la Escritura es de interpretación privada, 
  
  

Por lo tanto, la Palabra de Dios dice lo que Él quiere decir y Su Palabra quiere decir lo 

que Él dijo. ¡Y eso es lo que rompió la unión entre Dios y el hombre, eso es lo que rompió 

la unidad y el compañerismo que Dios tenía con su hijo Adán, y rompió la Vida! 
  

Romper la continuidad de la Escritura o darle otro significado que el que estaba escrito 

es darle otra naturaleza y por lo tanto otro Espíritu por completo. Entonces ya no es el 

mismo Espíritu, sino otro Espíritu. Entonces ya no es el mismo mensaje sino otro 

Mensaje, otro Evangelio. 
  

Y observen lo que Pablo dijo: 6 Estoy maravillado de que tan pronto os hayáis alejado 

del que os llamó por la gracia de Cristo, ... ¿alejados de   quién? Dijo que se habían 

alejado de Cristo, y ¿a dónde fueron trasladados? Dijo a otro evangelio. 6 Estoy 

maravillado de que tan pronto os hayáis alejado del que os llamó por la gracia de Cristo, 

para seguir un evangelio diferente.  
  

Sí señor, dijo que dejaron a Cristo por otro Evangelio. Otro evangelio.  Ahora, la 

palabra griega que Pablo usó aquí que fue traducida como "otro" es la palabra 

"heteros". Ahora, la palabra "heteros", significa "diferente" pero no del todo diferente 

sino más bien de "diferente naturaleza", "otra naturaleza". 
  

Cuando usamos la palabra hetero en nuestro idioma inglés, generalmente la colocamos 

como adjetivo antes de un sustantivo. Decimos que un hombre es "heterosexual", lo que 

significa que se siente atraído por el sexo opuesto. 
  

Entonces Pablo está diciendo que dejaron a Cristo por un Evangelio o Mensaje de 

"naturaleza diferente" al que él predicaba.  
  

Por lo tanto, si es un Evangelio de "otra naturaleza", entonces tiene que ser de un 

"Espíritu diferente", ¿verdad? Y Pablo continúa diciendo, no es otro como si fuera 

completamente diferente en sustancia, sino solo en naturaleza.            
  

Gálatas 1:7 No que haya otro, (Esta palabra otro no se traduce de la misma palabra 

griega "heteros", que significa diferente en naturaleza, sino de una palabra griega "allos" 

que significa "totalmente diferente"). Pero observen que Pablo dijo que no es "Allos", 

no es un evangelio completamente diferente, y luego explica por qué cuando dice: “sino 

que hay algunos que os perturban y quieren pervertir el evangelio de Cristo”. 
  



Entonces vemos que la razón por la que es un Evangelio pervertido es porque su 

naturaleza ha cambiado de lo que Pablo enseñó. Fíjense, el Apóstol Pablo nos dice que 

es un Evangelio pervertido con una naturaleza pervertida.   
  

La palabra "pervertido" aquí se tomó de la palabra griega "meta strepho" que significa 

literalmente "cambiar de opinión". En otras palabras, estos hombres se infiltraron e 

hicieron que la gente "cambiara de opinión" con respecto a la naturaleza y las 

características de la Palabra que Pablo había presentado. 
  

Pablo dijo que la gente en su día había venido al lugar donde estaban adorando a otro 

Jesús y usando el mismo Evangelio, pero presentándolo de una manera pervertida y así 

la gente escuchó un Evangelio de una naturaleza diferente y estaba recibiendo también 

un Espíritu de una naturaleza diferente. Todo esto fue el comienzo del Gran engaño. 

En la siguiente edad de la iglesia, Ireneo vino y clavó el hecho de que la gente había 

regresado a la idolatría y al culto pagano, todo el tiempo tratando de probar su doctrina 

usando las escrituras, junto con los cuentos de las viejas. 
  

Ireneo, que fue el mensajero de la segunda edad de la iglesia, lo expresó muy bien cuando 

habló de un maestro escultor que tomó gemas y las modeló a semejanza de un rey. Encajó 

las gemas tan bien que no se discutió el hecho de que formaban la imagen de un Rey. Pero 

luego dijo que otros vinieron y tomaron la estatua y la rompieron en pedazos y tomaron 

las mismas gemas y las remodelaron en forma de perro o zorro.  Y, sin 

embargo, puramente hecho. Pero los ignorantes vienen y miran solo las gemas y dicen a 

su vez, sí, esta es la imagen del rey. 
  

"Por cuanto algunos hombres han echado a un lado la verdad, y han introducido 

palabras mentirosas y vanas genealogías, las cuales, como dice el apóstol, "ministran 

cuestiones más bien que la edificación piadosa que es en la fe", y por medio de 

sus engañosas construcciones Las plausibilidades atraen las mentes de los inexpertos 

y los toman cautivos, [Me he sentido obligado, mi querido amigo, a redactar el siguiente 

tratado para exponer y contrarrestar sus maquinaciones.] Estos hombres falsifican los 

oráculos de Dios, y prueban que son malvados. intérpretes de la buena palabra de la 

revelación, que también trastornan la fe de muchos, atrayéndolos, bajo el pretexto de 

un conocimiento superior, de Aquel que rodeó y adornó el universo; como si, en 

verdad, tuvieran algo más excelente y sublime que revelar, que ese Dios que creó el 

cielo y la tierra, y todas las cosas que en ellos hay. Por lo tanto, por medio de palabras 

engañosas y plausibles, seducen astutamente a los ingenuos para que indaguen en su 

sistema; mas los destruyen sin embargo torpemente, al tiempo que los inician en sus 

blasfemas e impías opiniones respecto a la Creación; y estos simples son incapaces, 

incluso en tal materia, de distinguir la falsedad de la verdad.” 
 

"El error, de hecho, nunca se expone en su deformidad desnuda, para que, estando así 

expuesto, sea descubierto de inmediato. Pero está hábilmente engalanado con un 

vestido atractivo, para que, por su forma exterior, parezca para los inexpertos (ridículo, 

como puede parecer la expresión) más cierto que la verdad misma". Una hábil imitación 



en vidrio arroja, por así decirlo, desprecio sobre esa joya preciosa que es la esmeralda 

(que es la más estimada por algunos), a menos que sea venir bajo el ojo de alguien capaz 

de probar y exponer la falsificación. O, además, ¿qué persona inexperta puede detectar 

con facilidad la presencia del bronce cuando se ha mezclado con plata? No sea que, por 

mi negligencia, algunos sean arrebatados, como las ovejas son arrebatadas por los 

lobos, mientras que ellos no perciben el verdadero carácter de estos hombres, porque 

están exteriormente cubiertos con pieles de ovejas (contra las cuales el Señor nos ha 

advertido que estemos en guardia), y porque su lenguaje se parece al nuestro, mientras 

que sus sentimientos son muy diferentes, - He considerado mi deber (después de leer 

algunos de los Comentarios, como ellos los llaman, de los discípulos de Valentino, y 

después de familiarizarme con sus principios a través del trato personal con algunos de 

ellos) revelarle, amigo mío, estos misterios portentosos y profundos, que no caen al 

alcance de todo intelecto, porque no todos han depurado suficientemente sus 

cerebros. Hago esto para que tú, conociendo estas cosas, puedas a su vez explicarlas a 

todos aquellos con quienes estás relacionado, y exhortarlos a evitar tal abismo de locura 

y de blasfemia contra Cristo. Tengo la intención, entonces, en la medida de mis 

posibilidades, con brevedad y claridad de exponer las opiniones de aquellos que ahora 

están promulgando la herejía. Me refiero especialmente a los discípulos de Ptolemaeus, 

cuya escuela puede describirse como un brote de Valentinus. también me esforzaré, de 

acuerdo con mi capacidad moderada, proporcionar los medios para derrocarlos, 

mostrando cuán absurdas e inconsistentes con la verdad son sus declaraciones. No es 

que tenga práctica ni en composición ni en elocuencia; pero mi sentimiento de afecto me 

impulsa a darles a conocer a ustedes ya todos los compañeros aquellas doctrinas que 

hasta ahora han estado ocultas, pero que al fin, por la bondad de Dios, han salido a la 

luz. "Porque no hay nada oculto que no haya de ser revelado, ni secreto que no haya 

de ser conocido". 
 

Fíjense que el Apóstol Pablo lo llamó "un Evangelio 

pervertido". No uno   completamente diferente, porque todavía usan las mismas 

palabras, "Cristo, Espíritu Santo, Palabra, Iglesia, Señal, Presencia, etc., pero cuando 

escuchan lo que tienen que decir, es de una naturaleza completamente diferente. 
  

Vayamos a 2 Corintios 11:1-4 y leamos lo que el Apóstol Pablo dijo al advertir a la 

iglesia de Corintios. 1 ¡Ojalá me toleraseis un poco de locura! Sí, toleradme. 2 Porque 

os celo con celo de Dios; pues os he desposado con un solo esposo, para presentaros 

como una virgen pura a Cristo. 3 Pero temo que como la serpiente con su astucia engañó 

a Eva, vuestros sentidos sean de alguna manera extraviados de la sincera fidelidad a 

Cristo. 4 Porque si viene alguno predicando a otro Jesús (esa palabra otro fue traducida 

de la palabra griega "allos", que significa un Jesús completamente diferente) que el que 

os hemos predicado, o si recibís otro espíritu (pero noten que esta palabra otro es 

traducida de la palabra griega "heteros", que significa una "naturaleza diferente") que 

el que habéis recibido, u otro evangelio (un Evangelio de una naturaleza diferente) que 

el que habéis aceptado, bien lo toleráis; Él dice por qué lo aguantan. Y luego el Apóstol 



Pablo dice, ... 5 y pienso que en nada he sido inferior a aquellos grandes apóstoles. 6 

Pues aunque sea tosco en la palabra, no lo soy en el conocimiento; en todo y por todo 

os lo hemos demostrado. 
  

La Biblia amplificada lo expresa de esta manera: 4 Es muy paciente para soportarlo de 

buena gana; o toleren con gusto a cualquiera que venga a ustedes y les predique un Jesús 

diferente al que nosotros predicamos. Estás muy dispuesto a aceptar un espíritu que es 

diferente al Espíritu que recibiste, o un evangelio que es diferente al que 

aceptaste o recibiste de nosotros.     
  

Me gusta la forma en que la versión llamada El Mensaje 4-6 presenta el pensamiento 

que Pablo está diciendo aquí. "Parece que, si alguien aparece predicando a un Jesús 

completamente diferente al que nosotros predicamos, un espíritu diferente, un mensaje 

diferente, lo toleran muy bien. Pero si toleran a estos "apóstoles" importantes, ¿por qué 

no pueden soy tan bueno como ellos. Es cierto que no tengo su voz, no he dominado esa 

elocuencia suave que tanto les impresiona. Pero cuando abro la boca, al menos sé de lo 

que estoy hablando. No nos hemos guardado nada. Les contamos todo. 
  

Aquí vemos a Pablo diciéndonos que un Mensaje de una naturaleza diferente traerá 

consigo un Espíritu diferente, y que les presentará a ustedes un Jesús totalmente diferente 

al que él predicó. Podrían estar presentando un Evangelio usando las mismas citas y 

escrituras y, sin embargo, debido a que tienen un entendimiento erróneo, estarán 

presentando a un Jesús totalmente diferente mientras afirman creer en el mismo Jesús en 

el que Pablo creía. 
  

Recuerden siempre y nunca olviden, a menos que tengan el mismo Espíritu Santo que 

habitó en Cristo Jesús y en Pablo, nunca entenderán las cosas de Dios. 
  

1 Corintios 2: 9 Antes bien, como está escrito: Cosas que ojo no vio, ni oído oyó, Ni 

han subido en corazón de hombre, Son las que Dios ha preparado para los que le aman. 

10 Pero Dios nos las reveló a nosotros por el Espíritu; porque el Espíritu (el Espíritu 

de Dios) todo lo escudriña, aun lo profundo de Dios. 11 Porque ¿quién de los hombres 

sabe las cosas del hombre, sino el espíritu del hombre que está en él? Así tampoco nadie 

conoció las cosas de Dios, sino el Espíritu de Dios. 12 Y nosotros no hemos recibido el 

espíritu del mundo, sino el Espíritu que proviene de Dios, para que sepamos (ahí está 

su clave allí mismo, recibimos el Espíritu de Dios para que podamos conocer, con el 

propósito de conocer y entender) lo que Dios nos ha concedido, 13 lo cual también 

hablamos, no con palabras enseñadas por sabiduría humana, sino con las que enseña el 

Espíritu, acomodando lo espiritual a lo espiritual. 14 Pero el hombre natural no percibe 

las cosas que son del Espíritu de Dios, porque para él son locura, y no las puede 

entender, (eso quiere decir que le es imposible conocer las cosas de Dios, ¿Por 

qué?) porque se han de discernir espiritualmente. (se necesita el Espíritu de Dios para 

conocer las cosas de Dios). 15 En cambio el espiritual juzga todas las cosas; pero él no 

es juzgado de nadie. 16 Porque ¿quién conoció la mente del Señor? ¿Quién le instruirá? 

Mas nosotros tenemos la mente de Cristo. 
  



Del Capítulo VIII.--[Cómo los valentinianos pervierten las Escrituras para apoyar sus 

propias opiniones piadosas.] Ireneo escribió 1. Tal es, entonces, su sistema, que ni los 

profetas anunciaron, ni el Señor enseñó, ni los apóstoles entregaron, pero del cual se 

jactan de que más allá de todos los demás tienen un conocimiento perfecto. Recogen sus 

puntos de vista de otras fuentes además de las Escrituras;(4) y, para usar un proverbio 

común, se esfuerzan por tejer cuerdas de arena, mientras se esfuerzan por adaptar con 

un aire de probabilidad a sus propias afirmaciones peculiares las parábolas del Señor, 

los dichos de los profetas y las palabras de los apóstoles, para que su esquema no 

parezca del todo sin apoyo. Al hacerlo, sin embargo, ignoran el orden y la conexión de 

las Escrituras, y en la medida en que en ellas se encuentran, desmembran y destruyen la 

verdad. Al transferir pasajes, vestirlos de nuevo y hacer una cosa de otra, logran engañar 

a muchos a través de su arte inicuo al adaptar los oráculos del Señor a sus opiniones. 

Su manera de actuar es como si uno, cuando una hermosa imagen de un rey ha sido 

construida por algún artista hábil con joyas preciosas, tomara esta semejanza del 

hombre en pedazos, reorganizara las gemas y las encajara de tal manera que las hiciera 

en la forma de un perro o de un zorro, e incluso eso pero mal ejecutado; y entonces debe 

mantener y declarar que esta fue la hermosa imagen del rey que el hábil artista 

construyó, señalando las joyas que habían sido admirablemente unidas por el primer 

artista para formar la imagen del rey, pero que han sido transferidas con mal efecto por 

este último a la forma de un perro, Y al exhibir así las joyas, debería engañar a los 

ignorantes que no tenían idea de cómo era la forma de un rey, y persuadirlos de que esa 

miserable semejanza del zorro era, de hecho, la hermosa imagen del rey. De la misma 

manera, estas personas remiendan las fábulas de las viejas, y luego se esfuerzan, 

alejándose violentamente de su propia conexión, palabras, expresiones y parábolas cada 

vez que se encuentran, para adaptar los oráculos de Dios a sus ficciones sin 

fundamento... 
  
Ahora que hemos leído la descripción de Ireneo de su práctica y sus técnicas de 

enseñanza, deberíamos ser capaces de ver en primer lugar cómo es que son capaces de 

desviar la mente de la gente de la Verdad hacia el error. Porque los ignorantes, como los 

llama Ireneo, no conocen la Verdad, por lo tanto, se exponen al error. Lo que me recuerda 

a una hermana hace años que dijo: "Como no entiendo, no puedo hacerme responsable", 

pero mi buena amiga la rechazó y le dijo: "Al contrario, hermana mía, Ud. es la 

responsable". por lo tanto, es mejor que entienda". 
 

¿Cuántas personas insensatas tratarán de torcer las palabras del hermano Branham? El 

Unitario cree que es un Trinitario, mientras que el Trinitario cree que es unitario. Otros 

intentan hacerle decir cosas que nunca él dijo, y algunos afirman que él enseñó que no es 

necesario comprender, solo es necesario creer. Él enseñó explícitamente que sólo los 

Elegidos entenderán. Porque ¿cómo se puede creer sin saber lo que se cree? 
 

Ahora, yo espero que entiendan lo importante que es conocer la Verdad, porque "la 

Verdad os hará libres". No sólo se tiene que conocer la Verdad, sino que también tiene 



que amarla, porque si no la ama, es ahí mismo que se está colocando en una posición 

para ser engañado. 
  

2 Tesalonicenses 2: 10-12 y con todo engaño de iniquidad para los que se pierden, por 

cuanto no recibieron el amor de la verdad para ser salvos. 11 Por esto Dios les envía un 

poder engañoso, para que crean la mentira, 12 a fin de que sean condenados todos los 

que no creyeron a la verdad, sino que se complacieron en la injusticia. 
 

Y entonces vemos aquí que debido a que no tienen amor por la Verdad, Dios mismo les 

enviará el engaño fuerte que hará que abandonen la Verdad. Ahora, si Ud. piensa por un 

momento que es más que capaz de resistir lo que Dios envía, es mejor que no le 

engañe. Dios está siempre atento a sus actitudes. Recuerden, Él conoce los pensamientos 

más internos que tienen. Y tienen que amarlo con todo su corazón, con toda su mente y 

con toda su alma, o le abrirá al engaño. 
 

I Timoteo 4:1-2 Pero el Espíritu dice claramente que en los postreros tiempos algunos 

apostatarán de la fe, escuchando a espíritus engañadores y a doctrinas de demonios; 2 

por la hipocresía de mentirosos que, teniendo cauterizada la conciencia, Estas son 

mentiras hipócritas, porque saben mejor, pero se niegan a enseñar la verdad. Las 

escrituras no nos dicen, "algunos apostatarán de la fe", sino de "La Fe", y sabemos que 

la fe es una Revelación. y hay una sola Revelación de la que hablan las Escrituras, y esa 

es la Revelación de Jesucristo. 
  

Ahora, para terminar, leeré dos párrafos más que el hermano Branham menciona sobre 

su viaje a África antes de entregarle el servicio a nuestro hermano Modesto de África. 
  

129 No vaya nadie a mandar algún aviso de antemano; por favor no lo hagan. Vean, si 

la visa llegara a pasar por allí y se enteraran aquellos ministros, ellos me detendrían 

allí mismo. Tengo que entrar como cazador. Voy allá a ver a aquella reina que trajo 17 

vagones llenos de gente y que vino a la reunión. Tengo permiso para cazar en su 

territorio. Y al entrar allí, en mi pasaporte y todo dice “cazador”; no para tener una 

reunión religiosa. Entonces habrá un hermano que se encontrará conmigo y dirá: “¿Por 

qué no tiene Ud. una pequeña reunión para nosotros?” Los estadios ya están alquilados. 

Ellos ni lo saben. ¿Ven? ¡Oh, gloria! Oren para que la voluntad de Dios no sea 

estorbada. Es por esto que mi alma ha clamado por África desde que salí de allá. Que 

me sea posible regresar otra vez; luego traerles a Uds. un mensaje de una gran reunión. 
 

130 Quizás ya no les vuelva a ver más, a partir de hoy, hasta que regrese. Nosotros 

iremos en unos cuantos días, el diez de mayo. ¿Orarán por mí? [La congregación dice: 

“Amén”.] Recuerden, uno ni sabe lo que son problemas, hasta llegar allá; brujos por 

todos lados, y el diablo, y no piensen que ellos no saben qué hacer. ¿Ven? Y es mejor 

que uno sepa de lo que está hablando al estar parado ante ellos. “Pero yo sé a Quién 

he creído, y estoy cierto que Él es poderoso para guardar mi depósito para aquel día”. 

Ahora, hay algunos pañuelos puestos aquí. Amado Dios, como el Mensaje en esta 

mañana, de la resurrección, y yo parado aquí Señor, y habiendo probado por la Palabra 

que ese Poder vivificador está en el hijo creyente; por lo tanto, habiendo creído, por fe, 



que ese Poder vivificador ha cambiado mi vida. Y esta gente cree, Señor, y esto ha 

cambiado sus vidas. Y así oramos el uno por el otro. Estoy imponiendo mis manos sobre 

estos pañuelos, para que Dios, Quien vivificó a Jesucristo y le trajo de entre los muertos, 

y ese Espíritu que le trajo de entre los muertos, esté morando ahora mismo en nuestros 

cuerpos. El Espíritu que estuvo sobre el cuerpo de Eliseo, el cual, aun estando muerto 

y no siendo más que huesos, todavía tenía allí el Poder vivificador. Las manos de los 

apóstoles tenían el Poder vivificador; la mente de los apóstoles, la vista de los apóstoles, 

las—las lenguas de los creyentes, todo tenía el Poder vivificador. Y que ahora ese Poder 

vivificador, mientras pongo esta Palabra sobre ellos, y mis manos en representación de 

un poseedor, por gracia, de ese Poder vivificador; que vivifique cada uno de estos 

cuerpos enfermos, y que de nuevo ellos sean sanos, Dios, en el Nombre de Jesucristo. Y 

que no sea solamente para estos pañuelos, sino también para esas personas allá en la 

audiencia; para todo aquél que esté sufriendo. Esos niños pequeños, las personas 

ancianas, quienes sean, que ese Poder vivificador les vivifique ahora mismo, en el 

Nombre de Jesús. Amén. 
 

Oremos... 
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